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Материалы агентства

ИГСО: Франсуа Олланд может победить только раз
В случае победы на президентских выборах во Франции, Франсуа Олланд имеет низкие шансы 
переизбраться на следующий срок. Причиной станут непопулярные антикризисные меры, которые ему 
придётся поддерживать в качестве главы государства. Нынешний премьер-министр Франсуа Фийон может 
стать перспективным кандидатом неоголлистов на следующих президентских выборах. Об этом заявили 
специалисты Центра анализа международной политики Института глобализации и социальных движений 
(ИГСО), сообщает корреспондент ИА     REX  .

Эксперты считают, что избиратели Франсуа Олланда голосовали против Николя Саркози, а не за 
достоинства кандидата Соцпартии. «Французские социалисты, за исключением первых лет президентства 
Миттерана, отличались тем, что не только не выполняли предвыборных обещаний, но и делали всё с 
точностью до наоборот», - отметил директор ИГСО Борис Кагарлицкий. По его словам, неопределенность 
обещаний Франсуа Олланда об отмене пенсионной реформы говорит о том, что в случае прихода к власти  
кандидат социалистов не планирует пересматривать политику Николя Саркози в этой сфере, что вызовет 
недовольство избирателей.

Руководитель Центра анализа международной политики ИГСО Михаил Нейжмаков уерен, что второго 
срока Олланду не видать, а вот премьер-министр Франсуа Фийон, чей рейтинг выше, чем у Саркози, может 
стать перспективным кандидатом правоцентристов на следующих президентских выборах. Более того, 
близкий к старым голлистам, он способен отобрать сторонников у Марин Ле Пен. По его оценке, сохранение 
популярности Марин Ле Пен выгодно лидерам Соцпартии, так как она может помешать выходу во второй 
тур в будущем более умеренных и потому более проходных кандидатов.

В ИГСО обращают внимание, что премьер-министр Франции Франсуа Фийон в конце 1980-х годов был 
близок к Филиппу Сегену и Шарлю Паскуа, выступавшим за возврат к социал-консервативным истокам 
голлизма. Идеи, от реализации которых неоголлисты отказались после либерального крена при Саркози, 
эффективно использовала Марин Ле Пен в ходе президентской кампании-2012, что помогло ей набрать 
17,9% голосов.

Напомним, что второй тур президентских выборов во Франции состоится 6 мая. В нём определится имя 
следующего президента Франции, которым станет Николя Саркози или Франсуа Олланд.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25548.html

На Украине выросли пенсии
С 1 мая на Украине, по решению Кабмина, повышены пенсии. Улучшения коснулись 13 млн пенсионеров, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Для тех, кто получает социальные пенсии, минимальное повышение составило 30 гривен (около 3,75 
доллара) в месяц. Для пенсионеров не имеющих полного стажа, но получающих пенсию – минимум 50 
гривен (6,25 долларов), для тех у кого есть полный пенсионный стаж (20 лет для женщин и 25 – для мужчин) 
минимальное увеличение – 100 гривен (12,5 долларов).

Как отметил премьер-министр Украины Николай Азаров, за базу с этого месяца будет взят 2007 год.

Отметим, что для большинства украинских пенсионеров, имеющих полный непрерывный рабочий стаж, 
размер пенсий составляет не более 1500 гривен (187,5 долларов), при официальном прожиточном 
минимуме  838 гривен (около 105 долларов).

На увеличение соцвыпплат до конца 2012 года из бюджета необходимо выделить 14 млрд гривен.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25549.html

Присутствие нефтепродуктов в районе Черемховского водозабора 
нормализовалось
Прохождение по реке Ангара нефтяных пятен не влияет на работу Черемховского водозабора. Об этом 
заявил министр жилищной политики, энергетики и транспорта Иркутской области Пётр Воронин. Об этом 
сообщили в пресс-службе правительства Иркутской области, передаёт корреспондент ИА     REX  .

На давнный момент в районе Черемховского водозабора показатели присутствия нефтепродуктов в воде 
в норме. Для задержания нефтепродуктов вверх по течению выставлены боновые заграждения на трёх 
рубежах — в 500 метрах от водозабора, в районе села Каменка и вблизи оголовка водозабора. Общая 
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протяженность выставленных боновых заграждений более 4,5 км. В резерве находится 500 м боновых 
заграждений. Также продолжается обработка берегов и акватории сорбентами. С начала работ 
их использовано более 3,5 тонн.

Пётр Воронин также сообщил, что дано указание специалистам ЖКХ тех населенных пунктов, которые 
расположены ниже по течению реки и имеют водозаборы, усилить контроль над содержанием в воде 
посторонних и вредных примесей.

Напомним, что вчера 1 мая возобновилась подача воды в дома жителей города Черемхово после разлива 
нефтепродуктов в реке Ангара, произошедшего 25 апреля из-за незаконной врезки в нефтепровод.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25551.html

Возможна глобальная война против зарубежной собственности всех 
российских олигархов
«Урок ситуации с арестом недвижимого имущества олигарха Бориса Березовского в том, что не стоит 
переть против России, даже будучи гением. Россия отобьёт атаки на своё имущество и „русские всегда 
приходят за своими деньгами“, как говаривал Бисмарк», — заявил эксперт ИА     REX   Юрий Юрьев.

«И если иные страны тоже захотят разорвать Березовского — урок будет двойным. Кстати, это урок и для 
всех российских политиков и оффшорников, так или иначе, их кто-то может лишить богатств, а защитить 
их способен — тот самый народ, который именно русский», — пояснил политконструктор.

По его мнению, последствиями этой ситуации может быть глобальная война против зарубежной 
собственности всех российских олигархов и фигур помельче: «Причём у жертв выбор будет невелик, 
придётся выбирать себе палача, поскольку деньги они сами увезли от своих обобранных защитников. 
В мире дефицит денег, идёт поиск новых богатых объектов для грабежей типа Каддафи, и с точки зрения 
закона есть люди не лучше, чем он. А с точки зрения силы — они очевидно слабее и разрозненнее».

Журналист и блогер Александр Русаков также считает хорошей новость о том, что Россия добилась 
ареста имущества Березовского. «Но вот когда самого Березовского арестуют и этапируют в Россию — 
вопрос. Лично я не вижу тут политики. Хотя сам Березовский заявляет, что его Россия преследует 
по политическим мотивам. Нет никакой политики, одна уголовщина со стороны бегающего миллиардера. 
Связь с террористами в Чечне, махинации с деньгами, аферы на автовазе и т.д. Рано или поздно всё 
заканчивается, будем надеяться, что Березовский будет осуждён правоохранительными органами 
России», — резюмировал эксперт.

Напомним, о том, что по ходатайству Генпрокуратуры во Франции было арестовано недвижимое имущество 
Бориса Березовского на общую сумму 13 млн евро, говорится в докладе надзорного ведомства, 
поступившем в Совет Федерации. Сам Березовский не подтвердил эту информацию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25550.html

В московском метро поезд с пассажирами 15 минут не пускают на 
станцию Павелецкая
К 12:00 на Замоскворецкой линии московского метрополитена сохраняются увеличенные интервалы 
следования поездов. Так, на подъезде к станции Павелецкая (радиальная) в сторону центра поезд 
в туннеле стоит более 15 минут (с 12:10 мск), сообщает корреспондент ИА     REX  . По громкой связи 
пассажирам объясняют, что вынужденная остановка связана с техническими причинами.

Напомним, что утром 2 мая неизвестный распылил на станции Павелецкая (радиальная) газовый 
баллончик. В результате пострадали две женщины. Им потребовалась помощь медиков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25552.html

Россия в рейтинге свободы слова поднялась на 172 позицию
В рейтинге свободы слова Freedom Housе в 2012 году Россия поднялась на 172-ю позицию с индексом 80. 
Об этом говорится в отчёте организации, сообщает корреспондент ИА     REX  .

При этом в рейтинге свободы СМИ, Россия по прежнему остаётся в категории «несвободных». С РФ 172-ю 
позицию рейтинга делят Азербайджан и Зимбабве.

Украина заняла 130-ю позицию с индексом 59, опустившись в рейтинге сразу на 9 позиций по сравнению 
с 2011-м годом (121-е место) и на 15 позиций в сравнении с 2010 годом (115-е место). При этом Украина 
остаётся в категории «частично свободных» СМИ. На 130 позиции также находится Южный Судан.
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Всего в рейтинг Freedom Housе входит 197 стран. Из них эксперты организации отнесли к «свободным» 
66 государств, к «частично свободным» — 72 и к «несвободным» — 59. Первые три строчки с индексом 10 в 
рейтинге занимают Финляндия, Норвегия и Швеция. Замыкает рейтинг Северная Корея с индексом 97.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25553.html

США требуют от украинских властей освобождения Тимошенко
США наставают на освобождении экс-премьер-министра Украины Юлии Тимошенко и других членов 
её правительства, заключённых и содержащихся под стражей, и полном восстановлении их гражданских 
и политических прав. Об этом говорится в пресс-заявлении Госсекретаря США Хиллари Клинтон, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Соединённые Штаты Америки глубоко обеспокоены тем, как на Украине обращаются с Юлией Тимошенко 
и членами её прежнего правительства. Фотографии Тимошенко, сделанные уполномоченным по правам 
человека в Украине (фотографии гематом на теле Тимошенко — прим. ИА REX), ставят под сомнение 
условия её содержания в заключении», — говорится в заявлении Госсекретаря США.

Хиллари Клинтон обратилась к украинским властям с призывом немедленно обеспечить Юлии Тимошенко 
необходимую медицинскую помощь и допустить к ней посла США.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25554.html

Ефим Андурский: Социализм или всё-таки капитализм?
Человечеству пока не удалось выработать общественную формацию, пригодную на все времена. И едва ли 
удастся когда-нибудь, потому что в каждый момент времени оптимальной может быть только та стратегия, 
которая в полной мере соответствует этому моменту.

О методологии выбора стратегии достаточно подробно говорилось в статье «Искусство управления 
обстоятельствами». Поэтому здесь и теперь ограничусь коротким замечанием. Залог успеха — это вовсе 
не деньги, как теперь принято думать. Это правильный выбор стратегии, обусловливающийся корректным 
определением и разрешением проблемы, доминирующей в данный момент.

Горбачёв пошёл на перестройку, но почему? Потому что доминирующей проблемой предперестроечного 
СССР была крайне невысокая производительность общественного производства? Так ведь если бы 
Горбачёв и его придворные советники правильно оценили ситуацию, они бы воспользовались идеей НЭП, 
открывающей простор для рыночной инициативы.

Но в том-то и дело, что, очаровавшись преимуществами капитализма, политическое руководство страны 
недооценило его недостатки. В итоге за это мы поплатились развалом некогда великой державы. Если же 
нынешнее российское руководство не намотает себе это на ус, развалится и Российская Федерация.

Обсуждая социализм, следует иметь в виду, что эта формация отличается сравнительно высоким уровнем 
обобществления и, соответственно, более высокой устойчивостью общественного производства. 
Капитализм же, имея сравнительно низкий уровень обобществления, характеризуется более высокой 
эффективностью общественного производства.

Так, надо ли было отказываться от преимуществ социализма, меняя его на капитализм ради повышения 
эффективности общественного производства и при этом рисковать устойчивостью не только экономики, 
но и страны в целом?

Приватизация не могла бы погубить страну, если бы она ограничилась сельским хозяйством и сферой 
бытового обслуживания населения. Но в том-то и дело, что политическое руководство согласилось 
на всеобщую приватизацию, которая, охватив системообразующие отрасли и крупнейшие технико-
технологические комплексы, обеспечила уровень разобществления, необходимый для обретения желанного 
капитализма.

Обладая практически неограниченной властью, Михаил Горбачёв добился поражения социализма как идеи, 
потому что ему удалось очаровать российское общество, утомлённое затянувшимся брежневским застоем. 
Но, пропагандируя перестройку «с социализма на капитализм» он, скорее всего, не понимал, что творил. 
Есть основания предполагать, что его действиями управляли извне, не объясняя своих подлинных целей.

Главным «достижением» Горбачёва стала смена ценностных ориентиров, в результате которой основным 
критерием успешности в Российской Федерации стали деньги. При этом цена вопроса сколько-нибудь 
существенного значения уже не имела, ведь при капитализме и, особенно, при беспринципном капитализме 
можно купить всё и всех. В таких условиях исправить сложившуюся ситуацию почти не возможно.

Советский союз, победить который не смогла гитлеровская коалиция, Горбачёв смог разрушить, 
использовав государственную машину для внедрения в сознание российского общества убийственную для 
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СССР идею капитализма.

Прогрессирующая инфраструктурная разруха России очевидна пока не всем. Но она идёт. И остановить её, 
пожалуй, не возможно. Да и некому. Потому что главным мерилом успеха деньги остаются и для тех, кто 
реально мог бы повлиять на курс нашей страны.

Удивляясь небывалому расцвету коррупции, мы как-то упускаем из вида то, что на русский это слово 
переводится как... разложение. Так разве не очевидно, что страна разлагается в плане духовном? 
А её разрушение в плане физическом — это всего лишь дело не столь отдаленного будущего...

Изменить сложившуюся тенденцию всё-таки, наверное, можно, ведь здоровые силы в России существуют. 
Беда в том, что они распылены. Для консолидации этих сил потребуются две вещи. Это, с одной стороны, 
подходящая идеология, а с другой — лидер, способный реализовать такую идеологию. Найдется ли 
в России такой лидер?

Ефим Андурский

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25555.html

Медведев подписал закон о выборах губернаторов
Президент России Дмитрий Медведев 2 мая подписал закон о новом порядке наделения полномочиями 
глав регионов. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с новым законом высшие должностные лица субъектов РФ избираются гражданами РФ, 
проживающими на территории соответствующих регионов, на основе всеобщего равного и прямого 
избирательного права при тайном голосовании.

Кандидаты на указанную должность выдвигаются политическими партиями, при этом партии вправе 
выдвинуть как члена партии, так и беспартийного гражданина. Выдвижение кандидата в порядке 
самовыдвижения может предусматриваться законом субъекта РФ. Президент по своей инициативе может 
провести консультации с политическими партиями и выдвинутыми в порядке самовыдвижения кандидатами.

В субъектах РФ кандидатов должны поддержать от 5% до 10% депутатов представительных органов 
муниципальных образований и избранных на выборах глав муниципальных образований, в числе которых 
должно быть от 5% до 10% депутатов представительных органов муниципальных районов и городских 
округов и избранных на выборах глав муниципальных районов и городских округов. В городах федерального 
значения кандидатов также должны поддержать от 5% до 10% депутатов представительных органов 
внутригородских муниципальных образований и избранных на выборах глав внутригородских 
муниципальных образований.

При этом кандидату необходимо получить поддержку не менее чем в трёх четвертях соответственно 
муниципальных районов и городских округов, внутригородских муниципальных образований. 
Предусматривается, что депутат представительного органа муниципального образования или избранный 
на выборах глава муниципального образования может поддержать только одного кандидата, выдвинутого 
любой политической партией либо в порядке самовыдвижения.

Кандидату, выдвинутому в порядке самовыдвижения, помимо получения указанной поддержки необходимо 
собрать также от 0,5% до 2% подписей избирателей, зарегистрированных на территории соответствующего 
региона.

Высшие должностные лица субъектов РФ избираются на срок не более пяти лет и не могут замещать 
указанную должность более двух сроков подряд. Кандидат считается избранным, если за него 
проголосовало более половины избирателей, принявших участие в голосовании.

Законом предусматривается также отзыв избирателями высшего должностного лица в случае установления 
судом фактов нарушения им законодательства либо неоднократного грубого без уважительных причин 
неисполнения им своих обязанностей, а также устанавливаются основные требования к процедуре отзыва.

Федеральный закон принят Госдумой 25 апреля и одобрен Советом Федерации 27 апреля. Закон вступает 
в силу 1 июня 2012 года, а первые выборы губернаторов состоятся во второе воскресенье октября 2012 
года и будут проведены в тех регионах, пoлнoмoчия руководителей которых истекают до 1 января 2013 года. 
Это коснётся, в частности, Новгородской, Брянской, Амурской областей.

Начиная с 2013 года выборы будут проводиться в единый день голосования года, в котором истекает срок 
полномочий руководителей соответствующих регионов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25557.html
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МИД Германии считает, что нужны санкции против Украины
Ситуация с избиением и последующей голодовкой Юлии Тимошенко, которую украинские власти 
не выпускают на лечение в Германии может привести к тому, что соглашение об ассоциации и жругие 
экономические договора между Украиной и ЕС не будут ратифицированы. Как пишет AFP, об этом сказал 
министр иностранных дел Германии Гидо Вестервелле.

«Немцы считают, что соглашения не могут быть ратифицированы в условиях, когда на Украине 
не соблюдается верховенство закона», — заявил Гидо Вестервелле.

По его мнению, членство в Совете Европы обязывает соблюдать определенные стандарты прав человека.

«Украинское правительство должно знать: путь в Европу лежит через мост, двумя опорами которого 
являются демократия и верховенство закона», — подчеркнул министр.

Напомним, что европейские политики уже выразили протест против жестокого обращения с Тимошенко. 
Часть высших чиновников Европейских стран, в том числе канцлер Германии Ангела Меркель, приняли 
решение не приезжать на Украину на Евро-2012. Руководители Центральноевропейских государств 
отказались от участия в саммите глав государств Центральной Европы в Ялте, вероятно также из-за 
ситуации с лидером украинской оппозиции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25558.html

Задача Совета по развитию гражданского общества и правам человека 
– «напоминать и биться»
На основе медиа-материала, собранного за годы существования Совета при президенте РФ по развитию 
гражданского общества и правам человека последнего созыва, молодые учёные будут писать диссертации. 
Об этом заявил председатель Совета при президенте РФ по развитию гражданского общества и правам 
человека Михаил Федотов 2 мая в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Работа Совета по развитию 
гражданского общества и правам человека», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«На встрече с президентом РФ Дмитрием Медведевым в конце прошлой недели, 28 апреля, мы вручили 
ему брошюру, в которой содержится порядка 70 страниц, и самое ценное — это вложенный в брошюру диск, 
на котором находится большой объём наших материалов, 142 доклада, экспертные заключения, 
аналитические справки, наши законопроекты, стенограммы, видеозаписи, аудиозаписи. Это огромная 
ценность, и на основании этого диска немало молодых учёных напишут диссертации. Могу сказать, что 
Совет много чего сделал за 3 года. Мне не стыдно за то, что сделал наш Совет — мне стыдно за то, чего 
он не сделал»«, — подчеркнул Федотов.

Он также отметил, что инициатива будет развиваться: «Если общественная организация будет создаваться, 
то мы все войдём в неё и привлечём ещё массу людей. Уронить престиж нашего Совета нам бы 
не хотелось. Наша задача — в том, чтобы напоминать, биться, и у нас нет другого пути. Если уж глава 
государства не может изменить ситуацию — мы тем более не можем, но это значит, что мы должны биться. 
Лучше медленное движение вперёд, чем быстрое — назад».

Помимо этого, специалист отметил важность развития общественного ТВ и сферой защиты прав 
журналиста: «За воспрепятствование работе журналиста с применением насилия можно получить до 6 лет 
лишения свободы. Это наша инициатива, и статья должна заработать. Случаев нападения на журналистов 
у нас насчитываются десятки, а случаи обвинённых в нападении — единицы. Второе дело, которым надо 
заниматься — Общественное ТВ. Заслуга Совета в том, что это реализуется. Один президентский указ — 
это один шаг. Новому составу придётся этим заниматься».

Напомним, Совет при президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека является 
консультативным органом при главе российского государства. Совет образован в целях оказания 
содействия президенту РФ в реализации его конституционных полномочий в области обеспечения и защиты 
прав и свобод человека и гражданина, информирования президента РФ о положении дел в данной области, 
содействия развитию институтов гражданского общества, подготовки предложений главе государства 
по вопросам входящим в компетенцию Совета. Совет ведёт свою историю с 1 ноября 1993 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25556.html

Медведев освободил политические партии от сбора подписей на 
выборах
Президент России Дмитрий Медведев 2 мая подписал поправки в законодательство, освобождающие 
политические партии от необходимости собирать подписи избирателей для участия в выборах. Об этом 
сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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В соответствии с новым законом собирать подписи в свою поддержку должны будут только общественные 
объединения, не являющиеся политическими партиями и обладающие статусом избирательного 
объединения.

Закон касается любых выборов, кроме президентских, на которых сохраняется требование о сборе 
подписей политическими партиями, которые не представлены в Госдуме, в парламентах не менее одной 
трети субъектов РФ. Между тем, количество таких подписей существенно уменьшено.

Так, минимальное количество подписей, необходимое для поддержки кандидата на должность президента, 
выдвинутого такой политической партией, сокращено с 2 млн до 100 тысяч. При этом на один субъект РФ 
должно приходиться не более 2500 подписей избирателей.

Для кандидатов на президентский пост, выдвинутых в порядке самовыдвижения, минимальное число 
подписей сокращается с 2 млн до 300 тысяч. В одном субъекте РФ может быть собрано не более 
7500 подписей.

Соответствующие изменения вносятся в федеральные законы «Об основных гарантиях избирательных 
прав и права на участие в референдуме граждан РФ», «О выборах президента РФ» и «О выборах 
депутатов Государственной думы».

Поправки приняты Госдумой 25 апреля 2012 года и одобрены Советом Федерации 27 апреля 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25560.html

Совет при президенте РФ по развитию гражданского общества и 
правам человека может стать общественной организацией
Коллектив Совета при президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека завоевал 
достаточно серьёзную репутацию как в России, так и во всём мире, и этот коллектив имеет право стать 
общественной организацией. Об этом заявила член Совета, глава Московской Хельсинкской группы 
Людмила Алексеева 2 мая в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Работа Совета по развитию 
гражданского общества и правам человека», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я сказала президенту о том, что мы будем делать, что нынешний Совет будет делать. Я в этом Совете 
состою 10 лет — с 2002 года. Он за это время трижды обновлялся: дважды его обновлял Владимир Путин, 
и один раз — Дмитрий Медведев. Последний совет — замечательный, очень хороший. Я с большим 
удовольствием в нём работала, там работали прекрасные люди, и всё это — люди творческие, личности, 
состоявшиеся профессионалы, и все они работали всерьёз и в Совете, и в других рабочих группах. Увы, 
мы не только не всё сделали, а сделали только малую часть. В основном, трудно добиваться того, чего 
добиваемся мы. Следующий президент сформирует новый Совет, и неизвестно, кто из нас туда войдёт, 
поэтому нам надо доделать свою работу. Мы можем впоследствии заявить себя как общественная 
организация под тем же самым названием, только без слов „при президенте РФ“. Она будет работать, 
и рабочие группы будут работать. Нас уже знают как коллектив и рабочую группу по делу Сергея 
Магнитского. Мы всё равно уже завоевали себе признание как люди, которые занимаются этим делом 
очень серьёзно. Почему я об этом говорила? Создание общественной организации — это наше личное 
дело», — подчеркнула Алексеева.

Она выразила поддержку в некоторых целях, объявленных Дмитрием Медведевым: «Дмитрий Медведев 
станет председателем правительства. Не знаю, как дальше сложится, но он влиятельный человек, он нас 
уже знает, и не исключено, что нам его помощь иной раз понадобится. Я сказала ему: „Мы, как и Вы, верим, 
что свобода лучше несвободы, верим в модернизацию, и в достижении эти целей мы готовы Вас 
поддерживать и с Вами сотрудничать“. Мы никуда не просимся — мы будем общественной организацией. 
Президент поблагодарил и вполне растрогался от предложений».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Совета при президенте РФ по развитию гражданского общества 
и правам человека Михаил Федотов заявил о том, что на основе медиа-материала, собранного за годы 
существования Совета при президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека 
последнего созыва, молодые учёные будут писать диссертации. «На встрече с президентом РФ Дмитрием 
Медведевым в конце прошлой недели, 28 апреля, мы вручили ему брошюру, в которой содержится порядка 
70 страниц, и самое ценное — это вложенный в брошюру диск, на котором находится большой объём наших 
материалов, 142 доклада, экспертные заключения, аналитические справки, наши законопроекты, 
стенограммы, видеозаписи, аудиозаписи. Это огромная ценность, и на основании этого диска немало 
молодых учёных напишут диссертации. Могу сказать, что Совет много чего сделал за 3 года. Мне не стыдно 
за то, что сделал наш Совет — мне стыдно за то, чего он не сделал»", — подчеркнул Федотов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25559.html
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Елена Панфилова: «Власти на местах не готовы реагировать на 
предложения гражданского общества»
То, что скрывается «за занавесом власти», не радует ни общественников, ни гражданское общество. 
Об этом заявила директор центра антикоррупционных исследований и инициатив Transparency International, 
Член Совета при президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека Елена Панфилова 
2 мая в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Работа Совета по развитию гражданского общества 
и правам человека», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Отголоски на тему коррупции можно найти во всех делах. На встрече с Дмитрием Медведевым 
я говорила о том, что было сделано. Я очень зла на себя за то, что не удалось сделать больше. Те надежды 
людей, которые ежедневно к нам приходят — это что-то, ради чего стоило бы найти 25-й час в сутках. 
Я счастлива и горда работать в нынешнем составе совета. Я многое поняла в своей теме, пыталась 
поделиться знаниями. Но что меня изумило — это то, что власти, особенно на местах, совершенно 
не готовы реагировать на предложения гражданского общества, и мы сталкивались с ситуацией, когда 
на бумажке было написано »2×2=4«, а нам говорили: «У нас есть другие данные». Люди за интересы 
сохранения себя во власти бьются так, что им всё равно на проблемы. Меня очень порадовали коллеги, 
и совсем не порадовало то, что скрывается за занавесом власти, и то, как эта кухня работает«, — 
резюмировала Панфилова.

Она призналась, что не видит себя в будущем составе Совета: «Про коррупцию я рассказала всё. 
Мы должны решать нерешённые вопросы касательно многих пунктов. Я сказала президенту, что я не вижу 
себя в будущем общественного совета. В последние 3 года страна сильно изменилась. Россия сейчас 
не та по сравнению с Россией трёхгодичной давности. Меня очень порадовало общество. Общество 
больше и качественнее делает в мониторинге и борьбе с коррупцией, нежели власть. Я написала массу 
писем касательно бейджей для сотрудников ДПС при службе. Закон действует больше года, мы пишем 
в министерства и ГУВД, но нам отвечают: „Денег нет, дизайнеры не нарисуют“. Это гражданская инициатива. 
22 апреля мы устроили по всей России День проверки документов, и мы предупредили МВД. К 22 апреля 
в Москве почти не осталось сотрудников ДПС без бейджиков. И кто здесь сильнее — те, кто проявляет 
гражданскую инициативу или те, кто пишет письма и заявления? Коррупция не сдвинется с места, если 
не будет защиты заявителя о коррупции. Я хочу, чтобы у нас появилась возможность предъявлять 
претензии коррупционерам через суд».

На вопрос корреспондента ИА REX о том, опиралась ли Панфилова в своём докладе на данные блогеров, 
и, в частности, на данные и многочисленные расследования Алексея Навального, она ответила, что она 
не называла фамилии, но использовала «сюжетные линии»: «Конкретные данные с фамилиями и именами 
я не использовала, но использовала сюжетные линии и конфликт интересов. Скажем так, если про 
банальное мошенничество и распил бюджета всем всё понятно, то с конфликтом интересов ещё хуже: когда 
он есть, его видят, а когда его видят, то говорят, что это не он».

Как ранее сообщало ИА REX, член Совета, глава Московской Хельсинкской группы Людмила Алексеева 
заявила о том, что Совет при президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека может 
стать общественной организацией. «Следующий президент сформирует новый Совет, и неизвестно, кто 
из нас туда войдёт, поэтому нам надо доделать свою работу. Мы можем впоследствии заявить себя как 
общественная организация под тем же самым названием, только без слов „при президенте РФ“. Она будет 
работать, и рабочие группы будут работать. Нас уже знают как коллектив и рабочую группу по делу Сергея 
Магнитского. Мы всё равно уже завоевали себе признание как люди, которые занимаются этим делом очень 
серьёзно. Почему я об этом говорила? Создание общественной организации — это наше личное дело», — 
подчеркнула Алексеева.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25561.html

Путин: Все министры продолжат работать до формирования нового 
правительства
Нынешний кабинет министров продолжит работать до формирования нового состава правительства. 
Об этом заявил премьер-министр Владимир Путин на заседании правительства 2 мая, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Этот состав правительства должен будет работать, разумеется, до формирования нового правительства. 
Я обращаю на это внимание и исхожу из того, что все здесь присутствующие руководители министерств 
и ведомств до конца на своих капитанских мостиках отстоят», — сказал Путин.

Он поблагодарил всех министров за совместную работу. «Я знаю и видел, как работает каждый из вас... 
Могу сказать, что каждый из членов правительства в полной мере взял на себя ответственность — 
и профессиональную, и политическую — за состояние дел в отраслях, которые вы возглавляете. И знаю, 
что вы все работали действительно с полной отдачей», — сказал премьер присутствующим.
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Путин также выразил надежду, что будущий состав правительства будет опираться на граждан страны. 
«А для того чтобы это стало возможным, никогда нельзя забывать о нуждах рядового гражданина. Нужно 
всегда помнить, как решения на правительственном уровне отражаются на жизни каждого конкретного 
рядового гражданина России. На мой взгляд, в целом этому составу правительства такой подход удалось 
обеспечить при решении и крупных, глобальных проблем, и региональных. Надеюсь, что так будет 
и в будущем», — отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25563.html

Выборы 7 мая в Сирии – это смешно: Госдеп США
Позиция Госдепартамента США по выборам в Сирии заключается в том, что проведение этих выборов 
просто смешно. Такое заявление сделал заместитель пресс-секретаря Госдепа Марк Тонер в ходе пресс-
конференции 1 мая.

 «Учитывая всё, что происходит в стране, они устраивают театр парламентских выборов, когда совершенно 
ясно, что сирийский народ не будет иметь на них права голоса», - заявил Тонер.

При этом он отметил, что США требуют, чтобы их наблюдателей пустили в Сирию.

«Мы хотим, чтобы в Сирии был самый широкий, самый представительный контингент. Мы хотим направить 
наблюдателей в Сирию и, как можно скорее», - добавил Тонер.

Напомним, что парламентские выборы в Сирии назначены на 7 мая 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25562.html

Рождение ребёнка – падение в бедность: почему потомство становится 
риском для семьи?
В работе Совета при президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека есть ряд 
достижений, но осталось также множество нерешённых задач, в частности, в сфере защиты прав ребёнка. 
Об этом заявил детский омбудсмен, Уполномоченный по правам ребенка в Москве, член Совета Алексей 
Головань 2 мая в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Работа Совета по развитию гражданского 
общества и правам человека», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Наша гордость — то, что президент внёс проект Федерального закона за соблюдением прав детей-сирот, 
лишённых родителей. Нам удалось серьёзно продвинуться в проблеме жилищных проблем тех же детей-
сирот. Увы, многие вопросы остались нерешёнными, и я это отношу к тому, что проще всего свалить 
нерешённые проблемы на кого-то, но, может быть, мы тоже где-то могли быть не очень убедительными. Мы, 
к сожалению, не продвинулись в вопросе, связанном с выселением их собственниками, и мы переживаем, 
что выселения продолжаются», — отметил специалист.

Он с сожалением констатировал тот факт, что Россия не стала участницей некоторых международных 
правозащитных организаций: «Нам также не удалось продвинуться в вопросе вступления России в ряд 
международных правозащитных организаций. Мы не смогли убедить президента в том, чтобы сделать шаги 
по преодолению детской бедности, и риск бедности для семей с детьми дважды превышает 
среднестатистический показатель в РФ. Правда, этот вопрос требует серьёзных финансовых вложений».

Как ранее сообщало ИА REX, директор центра антикоррупционных исследований и инициатив Transparency 
International, Член Совета при президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека 
Елена Панфилова заявила о том, что то, что скрывается «за     занавесом власти»  , не радует 
ни общественников, ни гражданское общество. «Что меня изумило — это то, что власти, особенно 
на местах, совершенно не готовы реагировать на предложения гражданского общества, и мы сталкивались 
с ситуацией, когда на бумажке было написано »2×2=4«, а нам говорили: «У нас есть другие данные». Люди 
за интересы сохранения себя во власти бьются так, что им всё равно на проблемы. Меня очень порадовали 
коллеги, и совсем не порадовало то, что скрывается за занавесом власти, и то, как эта кухня работает", — 
резюмировала Панфилова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25564.html

В Иркутске задержали подозреваемых в разливе нефти в Ангаре
Сотрудники оперативных подразделений ГУ МВД России по Иркутской области совместно с полицией 
города Усолья-Сибирское задержали 4 человек, причастных к разливу нефти в Ангаре из-за незаконной 
врезки в нефтепровод. Об этом сообщили в МВД РФ, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В настоящее время полицией в числе 4-х подозреваемых задержан и предполагаемый организатор 
противоправного бизнеса — 32-летний безработный местный житель.
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Двое наиболее активных участников преступной группы по ходатайству органов предварительного 
следствия ГУ МВД России по Иркутской области решением суда на период расследования взяты под 
стражу. Вопрос об аресте ещё одного фигуранта должен быть окончательно решён сегодня 2 мая 2012 года 
в течение дня.

Подозреваемые дают признательные показания. Сотрудники полиции проверяют других лиц, которые могут 
быть причастны к краже и реализации топлива, а также их возможную связь с отдельными работниками 
предприятия, откуда совершались хищения.

25 апреля 2012 года на локальном нефтепроводе ФГК «Комбинат Росрезерва Прибайкалья» была 
обнаружена незаконная врезка. Она была в непосредственной близости от коллектора ливневых стоков 
ООО «Усольхимпром» — именно по нему более 300 тон нефти попало в Ангару. Около недели жители трёх 
населенных пунктов района — города Черемхово и Свирска, посёлка Михайловка — оставались без воды. 
Сейчас предельная концентрация вредных веществ в районе водозабора не превышает нормы. Вода через 
водозабор поступает в Черемховский район, однако пить её нельзя. Детские дошкольные учреждения 
в данных населённых пунтках начнут работу после 5 мая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25565.html

Судебной системе и полиции нужен центр реформирования: мнение
В судебной системе России существует фильтр, который мешает естественному формированию кадрового 
состава. Об этом заявила председатель Независимоо экспертно-правового совета, член Совета при 
президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека Мара Полякова 2 мая в Москве 
в ходе пресс-конференции на тему «Работа Совета по развитию гражданского общества и правам 
человека», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Цель моего выступления на совещании с Дмитрием Медведевым состояла в том, чтобы понять, 
возможно ли будет продолжение сотрудничество с Медведевым по реализации законопроектов? Я не могла 
не отметить, что в период нашего пребывания в совете мы представили ряд законопроектов, которые были 
реализованы. Граждане получили возможность пересмотра дел в вышестоящих инстанциях. Мы долго 
добивались отмены закона, согласно которому, начинающих судей по истечению трёх лет председатели 
судов могли рекомендовать или не рекомендовать. Это стало фильтром, и кадровый состав формировался 
не так, как следовало бы ожидать. Ключевая проблема — произвол и злоупотребление в полиции. Приказ 
улучшался несколько раз, его меняли, но в нём не был решён вопрос о независимости мнения населения 
по поводу работы полиции. Были предложения, которые нашли поддержку, но я обратила внимание 
президента на пороки во многих системах, которые будут изменены при целостных, а не фрагментарных 
изменениях. В судах игнорируются доводы адвокатов, отклоняются обжалования, и в вышестоящих 
инстанциях они получают отказ, причём не подробно, а лишь посредством короткой справки. Вся эта 
ситуация не может быть изменена, пока не будет системной реформы, и для этого нужен центр, который 
специально этим занимался бы. Возможно, это должен быть центр по реформе одновременно и судебной 
системы, и полиции. У нас есть опыт реальной реформы. Сейчас более важного вопроса в стране, чем 
создание судебной системы, где могло бы свершаться справедливое правосудие, нет», — признала она.

Полякова считает, что дела Сергея Магнитского и Михаила Ходорковского вызвали резонанс в обществе 
России и всего мира и повлияли на мнение граждан об этих расследованиях: «По делам Сергея 
Магнитского и Михаила Ходорковского нам не удалось добиться поставленных целей, но определённый 
прогресс есть, и всему миру удалось узнать, что происходит в судебной, правоохранительной системах, 
и этот резонанс повлиял на мнение сограждан по делу Ходорковского и Магнитского. Наша работа повлияла 
на многих людей».

Как ранее сообщало ИА REX, детский омбудсмен, Уполномоченный по правам ребенка в Москве, член 
Совета Алексей Головань заявил о том, что в работе Совета при президенте РФ по развитию гражданского 
общества и правам человека есть ряд достижений, но осталось также множество нерешённых задач, 
в частности, в сфере защиты прав ребёнка. «Наша гордость — то, что президент внёс проект Федерального 
закона за соблюдением прав детей-сирот, лишённых родителей. Нам удалось серьёзно продвинуться 
в проблеме жилищных проблем тех же детей-сирот. Увы, многие вопросы остались нерешёнными, и я это 
отношу к тому, что проще всего свалить нерешённые проблемы на кого-то, но, может быть, мы тоже где-то 
могли быть не очень убедительными. Мы, к сожалению, не продвинулись в вопросе, связанном 
с выселением их собственниками, и мы переживаем, что выселения продолжаются», — отметил 
специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25566.html

Медведев отправил в отставку губернатора Ставропольского края
Президент России Дмитрий Медведев 2 мая подписал указ о досрочном прекращении полномочий 
губернатора Ставропольского края Валерия Гаевского. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт 
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корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в сообщении, глав региона подал заявление об отставке по собственному желанию. 
Временно исполняющим обязанности губернатора назначен депутат Госдумы от фракции «Единая Россия» 
Валерий Зеренков.

Гаевский руководил Ставропольским краем с 2008 года, его полномочия должны были завершиться в мае 
2013 года. О его возможной отставке ряд источников сообщили ещё около недели назад. В качестве 
основных причин назывались голодовка незарегистрированных кандидатов в депутаты горсовета 
Лермонтова в феврале этого года, а также плохие отношения с полпредом президента в СКФО 
Александром Хлопониным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25567.html

СМИ: Пятеро военнослужащих погибли при взрыве боеприпасов в 
Нижегородской области
Пяти человек погибли и трое ранены в результате взрыва боеприпасов на полигоне близ посёлка Мулино в 
Нижегородской области. Об этом 2 мая сообщают ряд информагентств со ссылкой на источники в 
Минобороны и военной прокуратуре.

По предварительным данным, ЧП произошло около 16:00. При разгрузке просроченных снарядов на 
полигоне взорвался один из них. Все погибшие - военнослужащие 9-й отдельной мотострелковой бригады. 
Для расследования к месту происшествия направлена комиссия Минобороны во главе с командующим 
войсками Западного военного округа генерал-полковником Аркадием Бахиным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25568.html

По факту взрыва на полигоне в Нижегородской области возбуждено 
уголовное дело
Уголовное дело возбуждено 2 мая по факту взрыва боеприпасов на полигоне близ посёлка Мулино 
в Нижегородской области. Об этом сообщили в пресс-службе Следственного комитета, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По данным следствия, около 14:40 по мск на площадке 252-го полигона «при укладке боеприпасов 
с автомашины на грунт произошёл неуправляемый взрыв в результате которого 5 военнослужащих погибло 
на месте происшествия, ещё один — в военном госпитале». «В лечебных учреждениях с осколочными 
ранениями находятся трое военнослужащих. Все погибшие и раненые — военнослужащие по призыву», — 
говорится в сообщении.

Дело возбуждено по признакам преступления, предусмотренного частью 3 статьи 349 УК РФ «Нарушение 
правил обращения с оружием и предметами, представляющими повышенную опасность для 
окружающих, повлекшее по неосторожности смерть двух или более лиц».

В настоящее время на месте происшествия работают военные следователи. Выясняются причины взрыва, 
устанавливаются личности погибших и пострадавшего военнослужащего, допрашиваются свидетели 
и очевидцы произошедшего, из воинской части изымается документация, регламентирующая проведение 
работ по утилизации боеприпасов. Назначены судебно-медицинские и криминалистические экспертизы.

Для оказания помощи в расследовании уголовного дела на место вылетели следователи и криминалисты 
центрального аппарата Главного военного следственного управления СК РФ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25569.html

Адвокат Дагир Хасавов готовит иск к «Рен-ТВ»
Представители адвоката Дагира Хасавова готовят в иск к телеканалу «Рен-ТВ» о защите чести 
и достоинства. Как сообщил журналистам сын исламского юриста Арслан Хасавов, сумму нанесённого 
морального ущерба сторона оценивает в один рубль.

«Мой отец требует показать полную версию интервью, а не нарезку, из которой его высказывания 
воспринимаются обществом негативно. Заявление передадим в суд в середине мая», — цитирует Арслана 
Хасавова «Русская служба новостей».

Как сообщало ИА     REX  , 24 апреля Дагир Хасавов дал интервью телекомпании «Рен-ТВ», в ходе которого 
заявил о необходимости развития в России системы шариатских судов, аргументировав этот тем, что 
мусульмане «не хотят ввязываться в многоступенчатую судебную систему». Препятствия этому со стороны 
российских властей, по его мнению, могут обернуться кровопролитием.
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«Вы считаете, что мы приходим в Россию как в чужое место, но мы считаем, что мы у себя дома. Возможно, 
вы чужие, а мы у себя дома, и мы будем устанавливать те правила, которые нас устраивают, хотите 
вы этого или нет. Любые попытки изменить это обойдутся кровью, тут будет второе Мёртвое озеро. 
Мы зальём город кровью», — заявил, в частности, адвокат.

Высказывания юриста вызвали большой общественный резонанс. Генпрокуратура усмотрела в его 
заявлениях признаки экстремизма и направила материалы в Следственный комитет для производства 
процессуальной проверки и дачи уголовно-правовой оценки. Одновременно было объявлено 
предупреждение гендиректору медиа-холдинга «Рен-ТВ» Александру Орджоникидзе в связи 
с нарушениям законов «О противодействии экстремистской деятельности» и «О средствах массовой 
информации».

27 апреля стало известно, что Хасавов покинул территорию России. Как заявили журналистам в российском 
обществе политэмигрантов, юрист принял такое решение после того, как в его адрес поступил ряд угроз.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25570.html

Уголовное наказание – адекватная мера для участниц группы «Pussy 
riot»: опрос
По мнению 47% жителей России 7 лет лишения свободы — вполне подходящее наказание для участниц 
группы «Pussy riot». Опрос на эту темы среди 1601 россиянина провели социологи Левада-центра, 
сообщает 2 мая корреспондент ИА     REX  . Чрезмерным такое наказание за «панк-молебен» назвали 32%, 
и лишь 10% опрошенных считают, что подобные акции вообще не должны преследоваться в уголовном 
порядке.

При этом лишь 15% принявших участие в социсследовании россиян посетили пасхальную службу, 37% 
посмотрели её телестрансляцию, и 50% не сделали ни того, ни другого.

Как сообщало ранее ИА     REX  , по данным опроса ВЦИОМ, акцию «Pussy Riot» в Храме Христа Спасителя 
россияне считают хулиганством (46%) и святотатством (21%), а 13% даже усматривают в ней политический 
протест.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25571.html

«Справедливороссы» предложили Медведеву создать агентство по 
делам ВТО
Представители партии «Справедливая Россия» в ходе встречи с президентом Дмитрием Медведевым 
2 мая озвучили идею создания специального агентства по делам ВТО. Об этом позднее рассказал 
журналистам лидер партии Сергей Миронов, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Наша фракция проводила встречи с промышленниками, и они высказывали опасения относительно 
неготовности конкурировать в условиях Всемирной торговой организации. Поэтому я предложил вывести 
ряд вопросов из компетенции Минэкономразвития, создав агентство по делам ВТО», — приводит слова 
Миронова пресс-служба «Справедливой России».

По словам лидера партии, президент признал, что определённые проблемы у некоторых производителей 
могут возникать и согласился с тем, что надо защищать их интересы. В то же время, Медведев отметил, что 
«вступление в ВТО — это разовое решение и создавать какую-то отдельную структуру, наверное, нет 
необходимости», добавил Миронов.

«Во всяком случае, пометку на этот счёт президент сделал», — заметил лидер «Справедливой России».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25572.html

В Белоруссии повысили социальные выплаты
С 1 мая в Белоруссии увеличены размеры ряда социальных выплат, сообщает корреспондент ИА     REX  . 
В их числе размеры государственных пособий семьям, воспитывающим детей, трудовые и социальные 
пенсии (в среднем на 18%), а также надбавки и повышения к пособиям.

Отметим, что теперь размер минимального потребительского бюджета для семьи из четырёх человек 
теперь составляет 1 миллион 171 тысячу белорусских рублей в расчёте на месяц. Бюджет прожиточного 
минимума в среднем на душу населения увеличился до 743 тысяч белорусских рублей. Новый бюджет 
прожиточного минимума повысился на 5,1% к нормативу, который действовал с 1 февраля по 30 апреля 
2012 года (706 тысяч 880 белорусских рублей).

Средний размер пенсий по возрасту в январе 2012 года составил 973,7 тыс. рублей, по случаю потери 
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кормильца — 633,9 тыс. рублей, по инвалидности — 871,7 тыс., социальных пенсий — 530,8 тыс. рублей.

Добавим, на состоявшемся в Минске митинге по случаю Дня труда о повышении уровня жизни населения 
практически все выступавшие говорили как о главной цели социальной политики республики. Вместе с тем, 
в ряде СМИ на днях появилась информация о том, что «власти Белоруссии готовы проесть будущее 
за 500 долларов», комментирующая инициативу о повышении уровня средней зарплаты населения 
до указанной отметки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25573.html

В Минске обещают за год построить миллион квадратных метров 
жилья
В 2012 году в белорусской столице будет построен миллион квадратных метров жилья. Об этом заявил мэр 
Минска Николай Ладутько, выступая 1 мая на митинге в Минске, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам градоначальника, данная цель может быть достигнута в развитие достижений предыдущего года, 
который в целом стал весьма успешным. «Мы с вами прожили непростой, но успешный год», — заявил 
Ладутько.

По его словам, «если страна строит заводы по производству цемента, она развивается, она устремлена 
в будущее, она живёт». Важным он назвал и то, что и в настоящее время в республике выполняются 
показатели по строительству жилья. «Развитие наблюдается и в Минске в целом», — отметил мэр.

Добавим, за счёт всех источников финансирования в течение первого квартала 2012 года введено 
в эксплуатацию 193,1 тыс.кв.м общей площади жилых домов, что составляет 19,3% от задания на год. В том 
числе 85,7 тыс.кв.м построено для граждан, состоящих на учёте нуждающихся в улучшении жилищных 
условий (44,4% от общего числа «квадратов»). Во введённых домах 37 квартир общей площадью 2,7 
тыс.кв.м предназначено многодетным семьям. За 2011 год в Минске введено в эксплуатацию также около 
1 миллиона квадратных метров жилья.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25574.html

В Москве электричка сбила женщину с ребёнком
Женщина с ребёнком погибли под колёсами электропоезда на северо-востоке Москвы. Об этом 2 мая 
сообщил официальный представитель Московской железной дороги Владимир Мягков.

ЧП произошло около 7 часов вечера на перегоне между станциями «Лосиноостровская» и «Лось» 
ярославского направления МЖД. Как сообщил Мягков, женщина с ребёнком переходили железнодорожные 
пути в неустановленном месте в непосредственной близости от приближающегося электролектропоезда.

По его словам, женщина не реагировала на сигналы поезда. Машинист предпринял экстренное 
торможение, однако трагедии предотвратить не удалось.

Официальной информациио о произошедшем от правоохранительных органов не поступало.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25575.html

Эксперты ИА REX назвали самые мудрые решения президента Дмитрия 
Медведева
Завершается четырёхлетний срок президентских полномочий Дмитрия Медведева. 7 мая после 
инаугурации официально вступит в должность главы государства Владимир Путин, избранный 
президентом на выборах 4 марта 2012 года. На срок президентства Медведева пришёлся мировой 
финансовый кризис, именно ему пришлось принимать трудные, судьбоносные решения. Общественное 
мнение чаще ругало относиельно молодого президента, чем хвалило. Рейтинг нано-президента, любителя 
iphone и ipad, готового шутить с резидентами Comedy Club, общаться в Twitter и выступать на одной сцене 
с известным своими идейными работами по развалу СССР американским политологом Збигневым 
Бжезинским, стремительно падал. Возможно, Россия оказалась ещё не готова к такому прогрессивному 
(по мнению многих, прозападному) главе государства. Похоже, нам всё ещё нужен царь-батюшка, который 
скажет что и как делать.

Подводя итоги правления Медведева, ИА     REX   провело опрос экспертов, в ходе которого каждый из них 
назвал 5 самых глупых (по их мнению) решений, принятых президентом Дмитрием Медведевым за срок 
руководства страной и 5 самых важных и правильных решений. У многих вопросы вызвали трудности, 
а некоторые ответы вовсе одни отнесли в список положительных дел, другие — в список отрицательных.

Самым важным решением, за которое мы должны быть благодарны Дмитрию Медведеву, оказалась защита 
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Южной Осетии в ходе пятидневной войны в августе 2008 года.

«Россия показала, что не боится защищать своих союзников. Избежала дестабилизации в собственных 
регионах Северного Кавказа, которая неминуемо последовала бы, если бы действующим там силам стало 
понятно, что Кремль слаб», — заявил политолог Михаил Нейжмаков.

«Крещение огнём, то есть грузино-осетинская, или, если угодно, пятидневная русско-грузинская война, 
была первым звёздным часом Дмитрия Медведева. Я тогда, глядя, как он подписывал указы о признании 
Абхазии и Южной Осетии фактически под дулами орудий НАТОвского флота, восхищалась и аплодировала, 
поскольку не ожидала от него такой прыти», — пояснила журналист Сандра Новикова.

Звёздным часом главнокомандующего Медведева назвал пятидневную войну с Грузией и журналист 
Андрей Давыдов: «Даже решение не брать Тбилиси было абсолютно верным — это не имело военного 
смысла, зато политические, да и экономические осложнения мы бы расхлёбывали до сих пор».

А научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция) Павел Крупкин считает, что 
эти действия во время грузинской провокации «здорово поспособствовали восстановлению самооценки 
и самочувствования граждан страны».

Вторым по популярности правильным решением стало признание независимости Южной Осетии и Абхазии. 
Так, по мнению Нейжмакова, признание независимости Абхазии и Южной Осетии было просто 
необходимо хотя бы затем, чтобы иметь дополнительный предлог для сохранения российского военного 
присутствия в этих республиках (а значит, и защиты их от угрозы военного удара в будущем). «Да, 
появилась нервозность в руководстве Азербайджана и Молдавии, которые боялись, что такой шаг Москвы 
станет прецедентом для Нагорного Карабаха и Приднестровья. Однако с руководством Молдавии у Москвы 
были и без этого сложные отношения даже при Воронине, не говоря уже о нынешней правящей коалиции, 
а продолжению сотрудничества с Азербайджаном этот шаг в итоге не помешал», — пояснил политолог.

По его мнению, в Топ-5 самых удачных решений вошла ротация губернаторского корпуса и замена 
губернаторов-«старожилов»: «Предпосылки для этого были созданы в первые два срока Путина, когда 
федеральные корпорации поглотили ключевые активы в регионах, выбив из-под многих губернаторов-
„старожилов“ экономическую базу их самостоятельности. Считается, что такая политика ударила 
по „Единой России“, которая уже не могла опереться на авторитетных глав регионов в ходе федеральных 
выборов. Но дело в том, что многие снятые губернаторы прежнюю популярность и так растеряли. Хотя, 
конечно, есть исключения — например, побывав в Ханты-Мансийском АО, легко удостовериться, как там 
уважают экс-губернатора Александра Филипенко. Другое дело, что Кремль использовал кампанию 
по замене губернаторов не до конца. Если бы она сопровождалась массовыми судебными процессами 
против высокопоставленных региональных чиновников, виновных в злоупотреблениях, властям бы удалось 
перехватить лозунг борьбы с „жуликами и ворами“ у оппозиции и неприятности Кремля после думских 
выборов не были бы столь масштабны. Заявив в „прощальном“ интервью, что для чиновника отставка 
страшнее уголовного преследования, Медведев показал, что не извлёк урока из этой истории».

Историк, независимый эксперт, кандидат исторических наук Модест Колеров также включил в список 
правильных дел Медведева изгнание из правительства вице-премьера   Алексея Кудрина  , продление 
пребывания Черноморского флота в Крыму и создание Таможенного союза. На важность 
воссоединения (создание Единого экономического пространства России, Белоруссии и Казахстана) 
обратила внимание и Сандра Новикова: «Это веление времени».

Михаил Нейжмаков считает плюсом действующего президента отказ от разрыва с Путиным и отказ 
от выдвижения на второй срок: «Среди оппозиционеров, экспертов и политтехнологов большинство, 
ожидавших такого шага от Дмитрия Анатольевича, обычно поясняло, что „слабого Медведева“ (которого 
именно так воспринимали в этой среде) будет проще склонить к уступкам, а то и отстранить от власти, чем 
более жёсткого Путина. Такой сценарий исходил вовсе не из сочувствия к третьему президенту России 
и роль ему отводил явно не выигрышную. Судя по тому, что лозунг про „партию жуликов и воров“ был 
вброшен ещё за год до думских выборов, а наличие Медведева во главе списка „Единой России“ не помогло 
ей увеличить результат, декабрьские неприятности властей повторились бы и в случае выдвижения 
Дмитрия Анатольевича на второй срок. В то же время, рост недоверия к нему среди традиционного 
„путинского большинства“ создали бы для него новые проблемы в ходе выборов, что только усилило бы 
нестабильность в стране».

Единственно верным решением Медведева — не идти на второй срок — назвал политолог Андрей 
Куприков.

Сандра Новикова также отметила, что Медведев не предал Путина, прошёл искушение медными трубами 
(то есть властью и славой) и не нарушил заключённые с Путиным соглашения: «А уж нарушить 
договорённости с Путиным президента подбивала вся кремлёвская и околокремлёвская либеральная 
рать — годами они нашёптывали, соблазняли и ловили на слабо действующего президента: „Ну, покажи, что 
ты самостоятельный политик, ну, оправдай же наши ожидания, ну, отправь же Путина в отставку и (или) 
пойди на выборы!“. Но Дмитрий Анатольевич не сломался, и в сентябре прошлого года предложил 
выдвинуть кандидатом в президенты Путина, а в декабре, и позже, в марте 2012 года, не поддался 
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на шантаж улицы и не отменил, якобы под давлением „возмущенных народных масс“, результаты выборов. 
Теперь нужно пройти ещё один этап — инаугурацию. Мы точно знаем, что „господа несогласные“ хотят 
собрать „марш миллионов“, дестабилизировать ситуацию, и если удастся, довести дело до введения 
чрезвычайного положения и отмены инаугурации. Думаю, что и власть это знает, и принимает необходимые 
меры противодействия. Так что будем надеяться, что всё пройдёт хорошо, и после инаугурации Путина 
мы с чистой совестью сможем назвать Медведева „Димитрием-местоблюстителем“».

Старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров, отвечая на вопрос 
о положительных моментах правления Дмитрия Медведева, заявил: «Это, безусловно, активная политика 
на Закавказье: речь идёт об участии РФ в военных действиях в августе 2008 года, которые были крайне 
необходимы с точки зрения государственной целостности России. Не факт, что Россия предприняла бы 
подобные действия, будь в этом качестве другой человек. Второе — это, безусловно, заявленные 
и начавшиеся реализовываться политические преобразования — в том числе упрощение регистрации 
партий и возвращение выборности губернаторов. Правда, это произошло несколько поздно; очевидно, 
что эти решения могли бы быть приняты несколько лет назад — по крайней мере, до последних 
парламентских выборов, что помогло бы снять напряжение в обществе. Также можно отметить 
положительный общественно-политический климат в стране, который сложился в последнее время, 
за исключением последних оппозиционных митингов, которые имели совершенно конкретные причины. 
Безусловно, положительным является определённое улучшение российско-американских отношений, 
в частности, заключение договора по СНВ и та перезагрузка, которая до определённого времени 
развивалась достаточно успешно. Как человек, Дмитрий Медведев достаточно открыт, и он проводил 
достаточно открытую политику, позитивно воспринимал критику, и стал тем человеком, которому удалось 
наладить определённые взаимодействия с общественными организациями, с уполномоченными по правам 
человека, и с другими подобными структурами. В этом плане Дмитрий Медведев может сказать, что он был 
первым демократическим президентом не только в плане демократического избрания, но и в плане 
демократических убеждений как таковых».

Андрей Давыдов к положительным также отнёс: инициативу Сколково, электронное правительство, «сдачу 
Ливии»!!! «Многие, конечно, отметят „сдачу Ливии“ в отрицательном списке, но есть и положительный 
аспект. Медведев во многом расстался, как и Путин в своё время, с иллюзиями в отношении 
„общечеловеческого“ Запада. Возможно, это остановило Дмитрия Анатольевича от конфронтации 
с Путиным, к чему его усиленно подталкивало прозападное лобби», — пояснил эксперт.

В целом, по его словам, Медведев справился на посту президента РФ, не наломав таких дров, которые 
нельзя было бы поправить.

Павел Крупкин, отмечая положительные стороны правления Медведева, назвал его верность командному 
духу: «Несмотря на постоянное подзуживание „свиты“, он своего партнёра по команде всё же сдавать 
не стал, и вполне обошёлся без каких-либо „революций“. Сюда же может пойти дальнейшая работа 
команды по десакрализации власти — уже второй раз „Главный“ покидает свой пост без особых проблем, 
создавая прецедент такого действия».

«Свою же „крутизну“ Медведев подтвердил неоднократными чистками „генералитета“ страны. Обновление 
людей на элитных должностях в течение прошедших четырёх лет было существенным, и в этом Медведев, 
конечно же, превзошёл своего партнёра по „тандему“, — продолжил эксперт. — Он решился вынести 
на политический уровень дискуссию о модернизации. Несмотря на общий шаманизм и „карго“ „звукового 
сопровождения“, это действие хорошо повлияло на интеллектуальную жизнь в стране, создав вовлечённым 
людям иллюзию перспективы. Будем надеяться, что активность людей вокруг Сколкова „и около“ 
завершится созданием островков Современности в нашем архаизирующемся обществе, и эти островки 
со временем смогут стать опорой для возвратного рывка страны „к свету“. Наконец, нельзя не отметить 
работу президента над „обвинительным уклоном“ наших правоприменителей — количество „сидящих“ 
за время его правления уменьшилось примерно на 100 тыс. человек, и, в соответствии с его заявлением 
на недавней пресс-конференции, оно сейчас составляет примерно 800 тыс. человек — никогда ещё 
в России не сидело меньше».

Журналист Сандра Новикова к числу мудрых решений Медведева отнесла твёрдую позицию России 
по Сирии и развитие отношений с Китаем.

«Высоко ценю реформу Вооруженных Сил России с финальным повышением денежного довольствия 
военным — впечатлило. При президентстве Дмитрия Медведева Россия достаточно благополучно пережила 
финансовый кризис (либо его первый этап) — серьёзная заслуга. Самое главное — относительно 
стабильное поступательное развитие страны за последние четыре года — при всей аллергии 
на осточертевшее заклинание „стабильность“, как можно не отдать должное президенту? Несмотря 
на завидную моложавость Медведева, к нему вполне применимо выражение о старом коне, не портящем 
борозды, но и не пашущем глубоко», — резюмировал блогер Александр Хохулин.

Таким образом, в ТОП-5 самых правильных решений Дмитрия Медведева вошли:

1. Защита Южной Осетии в августе 2008 года
2. Признание независимости Южной Осетии и Абхазии
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3. Отказ от разрыва с Путиным
4. Движение в сторону интеграции (ТС и ЕЭП)
5. Отказ от выдвижения на второй срок

В опросе принимали участие: историк, независимый эксперт, главный редактор ИА REGNUM Модест 
Колеров, политолог Михаил Нейжмаков, cтарший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр 
Искандеров, политолог Алексей Мухин, научный руководитель Центра изучения современности Павел 
Крупкин, журналист Сандра Новикова, блогер Александр Хохулин, журналист Адрей Давыдов, политолог 
Андрей Куприков, бизнес-тренер Людмила Богуш-Данд.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25577.html

Совбез ООН ввёл санкции против трёх северокорейских госкомпаний
Совет безопасности ООН 2 мая внёс в список юридических лиц, попадающих под международные санкции, 
три государственных компании КНДР.

В «чёрный список» попали две северокорейских торговых компании и один банк. Как заявила представитель 
США при ООН Сьюзан Райс, все три компании вовлечены в ядерную и ракетную программы КНДР

Санкции введены в ответ на запуск Пхеньяном 13 апреля собственной ракеты «Ынха-3», который оказался 
неудачным. Совбез ООН расценил это как серьёзное нарушение ранее принятых им резолюций, потребовав 
от страны немедленного прекращения всей деятельности, связанной с ядерным оружием, и отказа 
от имеющихся ядерных программ.

Первоначально США, Евросоюз, Южная Корея и Япония внесли на рассмотрение в санкционный комитет 
Совбеза ООН список из около 40 компаний КНДР, в отношении которых могут быть введены санкции в связи 
с запуском ракеты, однако список был значительно сокращён из-за позиции Китая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25576.html

В НАТО признали, что российская армия перестала быть развалиной 
советской: эксперт
Гендиректор Центра политической информации Алексей Мухин по просьбе ИА     REX   подвёл итоги 
президентства Дмитрия Медведева, обозначив его правильные и глупые решения.

Понятно, что Дмитрий Медведев, объявив модернизацию и повышение уровня инновационности 
экономики, ступил на очень опасную тропу. С одной стороны, это сделать необходимо — об этом говорил 
Владимир Путин на последних этапах своего президентского срока, но понятно, что этого не произошло. 
Деньги выделялись, соответствующие комиссии создавались, но, к сожалению, никто так и не смог 
объяснить профессионалам и участникам рынка: а в чём же, собственно, состоит модернизация 
и инновация? Поэтому, с одной стороны, это можно считать успехом, в том плане, что вопрос был поднят, 
а с другой стороны, это можно считать неуспехом и неудачей.

Очень важным элементом политики Дмитрия Медведева была судебная реформа. С одной стороны, 
судебная реформа идёт полным ходом, но это — институциональная реформа, которая требует нескольких 
десятилетий, поскольку корпус российских судей был сформирован в советское время и несёт на себе весь 
отпечаток этого времени. Пока удалось более-менее оптимизировать систему арбитражных судов. Пока 
сами участники этой, скажем так, корпорации оценивают эту реформу положительно, причём совершенно 
понятно, что адвокаты и нотариусы, которые имеют отношения с этой вертикалью на профессиональной 
основе, сами довольны. Это можно считать успехом.

О военной реформе, к сожалению, судить пока рано, потому что результаты военной реформы можно 
оценить только в ходе полномасштабной войны — надеюсь, нам не удастся в ближайшее время проверить 
перспективность военной реформы. <q>Но, тем не менее, коллеги из НАТО, с которыми я беседовал, 
отмечали, что позитивные изменения произошли: российская армия перестала быть развалиной советской 
армии и стала походить на более-менее боеготовые соединения.</q>

К сожалению, к безусловным провалам можно отнести реформу милиции в полицию. Кроме смены 
названия и повышения уровня официального благосостояния сотрудников полиции, ничего не произошло 
по одной простой причине — её делал слабый министр, который находился «под обаянием генералитета 
МВД», которое успешно провалило реформу. Смена главы ведомства и смена чиновников, которые 
отвечают за эту реформу, может сдвинуть ситуацию с места и оправдать хотя бы те средства, которые уже 
потрачены на реформу — а их было потрачено немало.

Что касается политической сферы и избирательно-партийного поля, то Дмитрий Медведев здесь, 
что называется, только «наживил». Он запустил процессы, которые могут привести к положительным 
результатам. Да, безусловно, ослабление гаек должно вылиться в тот политический люфт в политической 
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системе, который приведёт к её перерождению, а не обрушению в результате революции. Это очень важный 
момент и важный нюанс — на перспективу.

Что касается коррупционной борьбы, то Дмитрий Медведев здесь действовал не торопясь — ведь 
противник очень серьёзный — поэтому он сделал только два шага: это декларации и попытка создания 
контроля за правильностью подаваемых сведений. Пока ничего больше не сделано, и возможно, не могло 
быть сделано. Перевод антикоррупционной борьбы в практическое русло — это дело ближайшего будущего, 
и, надеюсь, что верховная власть расставит правильные акценты и будет опираться на гражданское 
общество, на его институты. Во всяком случае, Владимир Путин говорил об этом довольно часто.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25578.html

Отдельный налог на роскошь в России вводиться не будет
Правительство не планирует вводить в России специальный налог на роскошь, однако граждане, 
владеющие дорогими автомобилями и элитной недвижимостью, будут платить повышенные налоги. 
Об этом сообщил замглавы Минфина Сергей Шаталов на брифинге после заседания правительства 2 мая.

Как уточнил замминистра, ставка транспортного налога будет увеличена для автомобилей мощностью 
свыше 140 лошадиных сил. При этом повышенные ставки не будут применяться к автомобилям, 
выпущенным до 2000 года, а также к спортивным автомобилям.

Для дорогой недвижимости с 2014 будет введена прогрессивная система налогообложения: недвижимость 
стоимостью до 100 млн рублей будет облагаться налогом по ставке 0,05% от рыночной или кадастровой 
стоимости, от 100 до 300 млн рублей — 0,1%, свыше 300 млн рублей — 0,3%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25579.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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